



Superficie	236 m <sup>2</sup>
Référence	MZIST1662
Prix	4 990 000 €

St-Tropez

Maison à vendre (83990)

Cette magnifique bastide provençale située au cœur de Saint-Tropez, dans un secteur très prisé et sécurisé, à proximité des plages les plus célèbres, saura vous séduire par son charme typiquement tropezien. Avec ses grandes fenêtres, elle offre une luminosité exceptionnelle dans toutes les pièces. Vous pourrez profiter d'une belle piscine ainsi que d'un pool house. La façade recouverte de vignes ajoute une touche de poésie à cette demeure de prestige. Une occasion unique pour ceux qui cherchent à s'installer dans un un havre de paix, tout en profitant du style de vie méditerranéen et de ...

*This magnificent Provencal bastide is located in the heart of Saint-Tropez, in a highly sought-after, secure area close to the most famous beaches, and will win you over with its typically Tropezian charm. With its large windows, it offers exceptional light in every room. There's a lovely swimming pool and pool house. The vine-covered facade adds a touch of poetry to this prestigious residence. A unique opportunity for those looking for a haven of peace, while enjoying the Mediterranean lifestyle and the bustle of Saint-Tropez.*

**MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-TROPEZ**

Résidence Les Lices - 1 rue du Quadrille - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

